

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.10.2021

## Mehr Elektrobusse in München

Der Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird aufgefordert, alle Neubeschaffungen im Busverkehr mit Elektrobussen zu tätigen, die eine bewährte Batterie-/Speichertechnik aufweisen.

Außerdem ist die Busflotte konsequent auf Elektrobusse umzustellen.  
Dem Stadtrat ist hierzu zu berichten.

## Begründung

Für die Klimabilanz ist der Schadstoffausstoß ein wichtiger Faktor. Wir müssen alle Kraftanstrengungen dazu verwenden, diese zu reduzieren.

Die MVG befindet sich in den Vorbereitungen zu Ausschreibungen. Diese sollen ausschließlich mit Elektrobussen getätigt werden.

Es ist auch für die Verkehrswende und die Reduzierung von schädlichen Stoffen unerlässlich, dass die Elektromobilität endlich weiter ausgebaut wird.

Diese Forderung stellt die CSU-Fraktion schon seit vielen Jahren. Die Verkehrswende wird nur mit einem funktionierenden und schadstoffarmen öffentlichen Personennahverkehr gelingen.

**Manuel Pretzl (Initiative)**  
Fraktionsvorsitzender

**Andreas Babor**  
Stadtrat

**Jens Luther**  
Stadtrat

**Sebastian Schall**  
Stadtrat